
Il  Consiglio  comunale  di
Priolo approva le variazioni
di bilancio
Il Consiglio comunale di Priolo ha approvato le variazioni al
bilancio di previsione per il triennio 2024/2026 con 13 voti
favorevoli  e  un  solo  astenuto,  il  consigliere  Mariangela
Musumeci.
“Con l’approvazione delle variazioni – afferma il vice sindaco
e  assessore  al  Bilancio  Maria  Grazia  Pulvirenti  –  sarà
possibile garantire attività e servizi rivolti ai cittadini.
Ringrazio  l’ufficio  preposto  e  i  consiglieri  comunali  che
hanno reso possibile l’approvazione delle variazioni”.
Nel  corso  della  seduta  è  stato  anche  approvato,  con
l’astensione  del  gruppo  MPA  e  il  voto  contrario  del
consigliere  Musumeci,  il  regolamento  per  l’assegnazione  di
contributi per la manutenzione delle facciate dei fabbricati
di tipo residenziale nelle Z.T.O. A, B e B1.
Il Consiglio comunale si è chiuso con la relazione del sindaco
Pippo  Gianni  sull’attività  svolta  dall’Amministrazione
comunale nel periodo 1 giugno/31 dicembre 2023.
L’Mpa  sottolinea  come  “l’approvazione  delle  variazioni  di
bilancio sia stata necessaria per rispondere alle necessità in
settori  chiave  come  i  servizi  sociali,  l’istruzione,  la
manutenzione  urbana  e  la  sicurezza  pubblica  –  dice  il
capogruppo  MPA  di  Priolo  Gargallo  Diego  Giarratana  –  Le
risorse stanziate sono state ridistribuite in modo da poter
affrontare questioni urgenti e migliorare la qualità della
vita  dei  cittadini.  Senza  questa  approvazione,
l’amministrazione  sarebbe  stata  limitata  nell’attuare
politiche necessarie al buon funzionamento della città”.
I  consiglieri  del  gruppo  MPA  compatti  (Diego  Giarratana,
Manuela  Mannisi,  Luca  Campione,  Jenny  Scuotto,  Emanuele
Pinnisi e Giuseppina Valenti) hanno chiesto di predisporre le
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somme  necessarie,  ai  sensi  della  normativa  regionale,  per
attivare lo Spazio-gioco, un servizio educativo per la prima
infanzia integrativo al nido per le famiglie (che mira ad
accogliere  bambini  di  età  compresa  tra  i  18  e  36  mesi).
Inoltre hanno fatto rilevare la necessità di riqualificare la
zona di San Focà.

Rifiuti,  “guerra”  tra
cittadini  e  operatori
ecologici: il caso estremo di
Lentini
Il problema esiste ed è diffuso nel territorio. Se per la
gestione  dei  rifiuti  in  Sicilia  si  continua  a  navigare  a
vista,  nelle  città  numerosi  residenti  continuano  a  non
accettare, in molti casi, regole e modalità di conferimento.
Proliferano le discariche abusive e l’abbandono selvaggio dei
rifiuti mostra le sue nefaste conseguenze pressoché ovunque,
nei centri urbani come in periferia. L’atmosfera non è affatto
serena  e  nemmeno  il  rapporto  tra  cittadini  e  operatori
ecologici lo è. Il clima di collaborazione che sarebbe normale
aspettarsi non si è mai venuto a creare e non è raro, al
contrario, che si verifichino dispute. Gli operatori ecologici
sono spesso costretti a fare i contri con comportamenti errati
da parte dei cittadini e molto spesso tutt’altro che in buona
fede. Questo si traduce in un super lavoro per i netturbini,
che  all’ordinario  devono  spesso  aggiungere  interventi  di
bonifica veri e propri, quasi quotidianamente. Lo scenario
rimane lontano dal decoro e con condizioni igienico-sanitarie
che,  soprattutto  con  le  alte  temperature  estive,  lasciano
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parecchio a desiderare, tanto che il commento più frequente
dei turisti in visita in provincia è proprio legato, per gli
aspetti negativi riscontrati, a questo ambito. Si arriva a
situazioni  paradossali,  in  cui  imprenditori  decidono  di
sobbarcarsi gli altissimi costi di bonifica di strade in cui
gli  enti  pubblici  non  possono  intervenire  per  carenza  di
fondi. Amara delusione scoprire che dopo 24 ore, qualcuno ha
già “provveduto” ad abbandonare nuova immondizia in quegli
stessi  posti  ripuliti.  L’astio  di  molti  cittadini  nei
confronti degli operatori ecologici è tanto incomprensibile
quanto innegabile. Lo dimostra, ultimo in ordine di tempo, il
caso di Lentini, cittadina in cui, secondo la denuncia del
coordinatore  del  Settore  Ambiente  della  Fp  Cgil,  Placido
Puglisi  “puntualmente  la  squadra  degli  operatori  ecologici
locali trova davanti al cantiere una situazione a dir poco
intollerabile; si tratta di cumuli di rifiuti che giornalmente
vengono  abbandonati  davanti  al  cantiere.  Nonostante  siano
state  fatte  continue  segnalazioni  alle  forze  dell’ordine-
spiega l’esponente del sindacato- questa situazione non cambia
e non se ne conoscono e tantomeno capiscono le ragioni, visto
che  il  servizio  di  nettezza  urbana  viene  espletato  con
regolarità”.

La  base  navale  di  Augusta
polo  formativo  degli
ufficiali  della  Marina
Militare
La Marina Militare ha scelto la base navale di Augusta per il
nuovo “Polo unico di formazione avanzata per i tenenti di
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vascello  designati  al  comando  navale”.  Mercoledì  alle  11
l’inaugurazione del seminario per tenenti di vascello. Augusta
è  già  nota  per  ospitare  la  Scuola  di  Comando  Navale  e
diventerà così il centro di riferimento per la formazione
degli ufficiali della Marina Militare destinati ad assumere
l’incarico di comandanti di unità navali.
In occasione di questa inaugurazione, la sala conferenze della
banchina  Tullio  Marcon  verrà  intitolata  all’ammiraglio  di
squadra  Giuseppe  Fioravanzo,  Medaglia  d’Argento  al  Valor
Militare.

foto: social Marina Militare

Servizi  socio-educativi:
“Misure  per  il  nuovo  anno
scolastico e per i cittadini
fragili”
Una serie di misure per il potenziamento dei servizi socio-
educativi. E’ quanto il Comune di Avola ha varato in vista
dell’inizio del nuovo anno scolastico, motivo di soddisfazione
per il sindaco, Rossana Cannata.
“Stiamo lavorando senza sosta-premette la prima cittadina- per
garantire che la nostra splendida città continui a crescere,
diventando  un  luogo  sempre  più  accogliente  e  inclusivo,
soprattutto per i nostri giovani e per le famiglie”.
Tra  le  iniziative  programmate,  una  disinfestazione
straordinaria di tutte le scuole, di ogni ordine e grado, che
sarà  effettuata  il  12  e  13  settembre.  “L’attenzione  alla
salute e alla sicurezza dei nostri bambini e ragazzi è una
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priorità,”  ha  sottolineato  il  sindaco,  annunciando  che  il
nuovo anno scolastico prenderà ufficialmente il via il 16
settembre.
Pubblicati, inoltre, gli avvisi per l’iscrizione al Centro
comunale per minori e agli asili nido comunali. “Offrire spazi
educativi di qualità per la crescita e lo sviluppo dei nostri
bambini è fondamentale per sostenere le famiglie e garantire
un  futuro  migliore  alla  nostra  comunità,”  ha  commentato
Rossana Cannata.
Intanto è disponibile l’avviso per il rilascio della tessera
di libera circolazione Ast Extraurbana per anziani e persone
con  disabilità.  Per  i  minori  che  vivono  fuori  dal  centro
urbano è stato confermato il servizio comunale di scuolabus.
“Vogliamo assicurarci -spiega il sindaco- che ogni bambino,
indipendentemente da dove abiti, abbia un accesso sicuro e
agevole alla scuola. In questa direzione va anche l’avviso per
l’assistenza all’autonomia e alla comunicazione destinata agli
alunni  disabili,  che  punta  a  garantire  il  diritto
all’inclusione scolastica e a un’istruzione di qualità per
tutti”.
Per l’acquisto dei libri scolastici di famiglie in difficoltà
economiche è stato, infine, pubblicato un avviso che mira al
sostegno dei nuclei familiari in possesso dei requisiti.
“L’istruzione-  conclude  Rossana  Cannata-  è  un  diritto
fondamentale e dobbiamo fare tutto il possibile per rimuovere
gli  ostacoli  che  ne  limitano  l’accesso.  Invito  tutti  i
cittadini a partecipare attivamente alla vita della nostra
città e a contribuire alla raccolta solidale del materiale
scolastico, un gesto concreto per sostenere le famiglie che ne
hanno più bisogno”.



Completati  i  lavori  di
manutenzione  straordinaria
nel  plesso  “Badia”  di
Buccheri
Sono stati completati i lavori di manutenzione straordinaria
nel  plesso  Badia  e  scuola  dell’Infanzia  di  Buccheri,  con
l’istallazione  della  nuova  palestra  scolastica  e
l’impermeabilizzazione  di  parte  della  terrazza  sovrastante.
Completati  anche  nei  locali  della  scuola  dell’infanzia  i
lavori per il ripristino della piena funzionalità delle scale
d’ingresso,  il  rifacimento  del  muro  perimetrale  e
l’istallazione  di  una  nuova  pensilina  anti  pioggia.  “Si
ringraziano l’UTC e l’impresa Panebianco per la celerità e
l’esecuzione dei lavori a regola d’arte. – scrive sui canali
social il sindaco di Buccheri, Alessandro Caiazzo – Pronti ad
accogliere i nostri bimbi e studenti in vista dell’imminente
avvio del nuovo anno scolastico”.

Celebrata  a  Cassaro  la
Giornata  Mondiale  del
Rifugiato, il sindaco: “Siamo
il  paese  delle  braccia
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aperte”
Successo  per  la  Giornata  Mondiale  del  Rifugiato  2024  a
Cassaro, nel siracusano. Giovedì 29 agosto, la comunità locale
ha vissuto una serata indimenticabile grazie all’esibizione
dei Shakalab e di Lello Analfino, fondatore dei Tinturia.
L’evento,  organizzato  da  Passwork,  ha  celebrato  i  valori
dell’accoglienza e della solidarietà, coinvolgendo centinaia
di persone in un momento di condivisione e riflessione.
Gli  Shakalab,  gruppo  composto  da  Jahmento,  Lorrè,  Br1  e
Marcolizzo,  insieme  a  Lello  Analfino,  hanno  regalato  al
pubblico una performance unica, fondendo reggae, hip hop e
tradizione siciliana in un mix esplosivo di energia e cultura.
I presenti hanno potuto godere di un concerto che ha saputo
trasmettere un forte messaggio di inclusione e sostegno verso
chi è più vulnerabile.
“La risposta della comunità è stata straordinaria. – ha detto
Sebastiano  Scaglione,  presidente  di  Passwork  –  Siamo
orgogliosi  di  aver  organizzato  un  evento  che  non  solo  ha
offerto ottima musica, ma ha anche permesso di riflettere su
temi  importanti  come  l’accoglienza  e  la  solidarietà.  La
partecipazione calorosa e l’entusiasmo dimostrato dai presenti
ci confermano l’importanza di continuare su questa strada.”
La serata del 29 agosto ha segnato anche la conclusione di una
serie di eventi estivi che Passwork ha sostenuto e organizzato
con l’obiettivo di restituire al territorio quanto di bello e
importante riceviamo ogni giorno. “Questa estate è stata ricca
di momenti di convivialità e di crescita collettiva. – ha
aggiunto Scaglione – Siamo grati al nostro territorio e alla
nostra  comunità  per  il  continuo  supporto  e  per  aver  reso
possibile il successo di tutte le iniziative.”
“È stata una serata davvero speciale. Sono felice di vedere
così tante persone che hanno risposto al nostro invito per la
‘festa  dell’accoglienza’.  –  ha  sottolineato  il  sindaco  di
Cassaro, Mirella Garro – Se dovessi descrivere il mio paese,
direi che è il ‘paese delle braccia aperte’. Sono orgogliosa
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del risultato ottenuto, grazie alla collaborazione della mia
amministrazione,  della  cooperativa  Passwork  e  di  tutta  la
cittadinanza. Sono davvero emozionata e soddisfatta.”

Palazzolo e Noto ci provano,
insieme  per  il  titolo  di
Capitale  italiana  dell’arte
contemporanea
Noto e Palazzolo Acreide avanzano la loro candidatura per
diventare nel 2026 Capitale italiana dell’Arte Contemporanea.
E’ un nuovo progetto del Ministero della Cultura che tende a
valorizzare – a partire dal 2026 – l’arte contemporanea e il
suo rapporto con il contesto urbano e territoriale. Le due
cittadine siracusane annunciano la loro partecipazione, con
una candidatura congiunta sostenuta dalle due amministrazioni
comunali. “A pochi giorni dalla comunicazione ufficiale delle
23 città candidate, Noto e Palazzolo Acreide confermano la
loro
partecipazione, frutto di una straordinaria sinergia tra i due
comuni e con il coinvolgimento
di  personalità  di  spicco  a  livello  nazionale  e
internazionale”, si legge nella comunicazione ufficiale della
candidatura.
Domani (3 settembre) alla 11, nella Sala degli Specchi di
Palazzo Ducezio a Noto, la presentazione del progetto con
l’intervento dei promotori e sostenitori della candidatura:
Laura Milani (curatrice del dossier di candidatura; esperta in
strategie di innovazione, imprenditrice, manager, consulente
in ambito cultura, education, design e arte
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contemporanea); Paolo Crepet (psichiatra e sociologo); Davide
Rondoni (poeta e drammaturgo); Alessia Denaro (scrittrice di
fiabe). Parteciperanno anche i due sindaci, Corrado Figura per
Noto e Salvatore Gallo per Palazzolo Acreide, insieme alla
vice Nadia Spada.

Floridia.  Il  Pd  entra  in
maggioranza,  prove  di
coalizione  per  le  prossime
amministrative
Il  Partito  Democratico  entra  in  maggioranza  al  Comune  di
Floridia,  retto  dal  sindaco  Marco  Carianni  e  con  questo
passaggio si inizia a delineare quella che potrebbe essere la
coalizione  a  sostegno  del  primo  cittadino  per  la  sua
ricandidatura.
L’intesa  politica  raggiunta  rappresenta  motivo  di
soddisfazione per il deputato regionale Tiziano Spada, che
saluta “l’ingresso in maggioranza dei rappresentanti cittadini
del Partito Democratico” come “l’inizio di un percorso di
collaborazione, nell’interesse della città e della comunità
intera”.
Il  passaggio  in  maggioranza  riguarda,  nel  dettaglio  i
consiglieri  Gaetano  Vassallo  e  Luca  Brunetti.
“Dalla mia elezione a deputato regionale e nei successivi
appuntamenti  elettorali,  il  PD  cittadino  ha  mostrato
compattezza e unità di intenti circa le scelte da compiere –
sottolinea Spada -. Il numero degli iscritti e degli attivisti
è cresciuto, per dare nuova linfa a una delle istituzioni più
autorevoli e importanti nel panorama politico floridiano. Per
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me che dal primo giorno sono al fianco del primo cittadino,
condividendo  i  programmi  e  le  scelte  per  il  futuro  della
città, è naturale che nel cammino che ci porterà alla prossima
scadenza elettorale, sempre al fianco di Carianni, ci sia
anche il Partito Democratico floridiano”.
L’ingresso in maggioranza del Partito Democratico in consiglio
comunale  ha  l’obiettivo  di  sostenere  la  candidatura  del
sindaco Marco Carianni alle prossime amministrative.
“Com’è noto, alle scorse elezioni amministrative di Floridia,
la coalizione guidata dal Partito Democratico e da Claudia
Faraci non arrivò al ballottaggio per una manciata di voti –
dice  Gaetano  Vassallo,  segretario  cittadino  del  Pd  -.  In
questi  anni  il  nostro  partito  ha  svolto,  nei  confronti
dell’amministrazione  Carianni,  un’opposizione  vigile  ma
costruttiva,  focalizzata  sui  provvedimenti  e  le  iniziative
intraprese dall’esecutivo cittadino. Un atteggiamento che ci
ha consentito di essere critici rispetto ai provvedimenti che
non abbiamo ritenuto adeguati ma, d’altra parte, di apprezzare
quanto di buono è stato fatto in questi anni ed in particolare
quelle  iniziative  che  abbiamo  ritenuto  in  linea  con  il
progetto  politico  del  Partito  Democratico.  Mi  riferisco  a
quelle  iniziative  intraprese,  nella  direzione  del
miglioramento della vivibilità urbana, l’attuazione del piano
di  gestione  del  ciclo  dei  rifiuti,  l’attenzione  al  verde
pubblico,  l’apertura  dell’asilo  nido,  la  valorizzazione  di
tradizioni  importanti  come  l’Ascensione,  gli  importanti
investimenti di riqualificazione portati avanti sfruttando le
risorse  disponibili,  tutte  iniziative  portate  avanti  anche
valorizzando  le  esperienze  progettuali  messe  in  campo
dall’ultima  amministrazione  del  Partito  Democratico  con  il
sindaco Scalorino. Inoltre, l’indubbia collocazione di centro-
sinistra, l’esplicito sostegno al PD del Sindaco Carianni e
del suo gruppo politico alle competizioni elettorali degli
ultimi anni, l’affinità con il deputato regionale del nostro
Partito Tiziano Spada, hanno consentito di avviare una intensa
interlocuzione da cui è emersa l’opportunità di costruire un
percorso di avvicinamento tra PD e Amministrazione Carianni.



Questo percorso ci consente oggi di strutturare un’alleanza
politica  e  amministrativa  che  si  sviluppa  in  una  duplice
direzione: da un lato il PD di Floridia entrerà a far parte
dell’amministrazione Carianni con l’obiettivo di offrire un
fattivo contributo di idee, progetti e capacità gestionali;
dall’altro si definirà una solida e strutturata piattaforma
politica  e  programmatica  che  vedrà  il  centro-sinistra
floridiano  protagonista  alle  prossime  elezioni
amministrative”.

Tre  giorni  di  tradizioni,
musica  e  sagre  con  il  37°
Palio  di  San  Michele  a
Canicattini
Dopo  i  successi  del  Festival  del  Rifugiato,  del  30°
Canicattini Jazz Festival e del 41° Raduno Bandistico “M° Nino
Cirinnà”, da venerdì 30 agosto a domenica 1 settembre, quella
andata in scena a Canicattini Bagni con il 37° Palio di San
Michele, l’appuntamento che vede protagonisti, attraverso la
rievocazione della memoria storica di fine ‘800 inizio ‘900
della  “Città  del  Liberty  e  della  Musica”,  con  giochi,
spettacoli, sagre enogastronomiche da luglio a settembre, gli
otto Quartieri della città, è stata un’altra grande festa
collettiva che accompagna i canicattinesi alla festa del Santo
Patrono San Michele Arcangelo che celebrano con devozione il
29 settembre.
Promosso e curato dal Comitato dei Quartieri, guidato dal
presidente  Giuseppe  Gionfriddo,  in  sinergia  con
l’Amministrazione comunale del sindaco Paolo Amenta, con il
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patrocinato dall’Assessorato regionale dei Beni Culturali e
dell’Identità  Siciliana,  il  Palio  vede  ogni  anno  la
mobilitazione e la collaborazione delle realtà associative e
imprenditoriali  della  città,  ad  iniziare  dalla  Fattoria  e
l’Allevamento “Cugno Lupo” di Enzo Cavalieri, che mette a
disposizione  le  asinelle  per  la  passeggiata  a  coppie,
dell’emittente  Telestar,  l’Ippodromo  del  Mediterraneo,  il
Museo TEMPO, il Sistema Veterinario, la Protezione Civile,
l’Avoca, il Corpo Bandistico Città di Canicattini Bagni, il
Corpo  Nazionale  Pubblica  Assistenza  Templare  Federiciano,
l’impresa Traina, le Parrocchie, con l’apporto delle Forze
dell’Ordine cittadine, dalla Polizia Municipale alla locale
Stazione  dei  Carabinieri,  e  la  disponibilità  di  tanti
cittadini  e  professionalità  del  luogo.
Una  manifestazione  unica  nel  suo  genere  che  domenica  1
settembre ha ancora una volta registrato un boom di presenze
lungo la centrale via Vittorio Emanuele con la “Passeggiata a
coppie con asini”, presentata da Patrizia Tidona e Principe
Giank (Giancarlo Cultrera), che si è aggiudicata il Quartiere
“Santuzzo” con l’asina Moana montata da Rubèn Ficara, alle sue
spalle  il  “Pizzu  Muru”  con  Dalmazia  montata  da  Giuseppe
Ciarcià, e a seguire la “Matrice” con Miriana montata da Carlo
Caldarella, “Priuolu” con Lucia montata da Pablito Ficara,
“Vigna  ri  Serrantinu”  con  Barbarella  montata  da  Michele
Petrolito, “Balatazza” con Nina montata da Damiano Mancarella,
“San Giovanni” con Veronica Briga montata da Ausilia Ciarcià,
e “Vadduni” con Diavola montata da Salvatore Petrolito.
A precedere la passeggiata con le asinelle la Sfilata dei
Quartieri con i loro colori e gonfaloni, i “Mulari” di Avola,
le Majorette Twirlings di Solarino, i carretti siciliani di
“Arte e Tradizioni Popolari” di Comiso, con la presenza in
testa al corteo del sindaco Paolo Amenta con l’Assessore alla
Cultura,  Turismo  e  Spettacolo,  Sebastiano  Gazzara,  e  i
colleghi Marilena Miceli, Salvatore Di Mauro e Ivan Liistro,
la presidente del Consiglio comunale Loretta Barbagallo, i
Consiglieri  comunali,  affiancati  dal  Sindaco  di  Floridia,
Marco  Carianni,  Comune  gemellato  con  Canicattini  Bagni  e



presente anche con una rappresentanza e con i gonfaloni dei
suoi Quartieri, dal parlamentare regionale Tiziano Spada che
con un emendamento alla finanziaria regionale ha permesso il
sostegno al Palio di Canicattini e a quello di Floridia, da
Don  Marco  Ramondetta,  Parroco  della  Chiesa  Madre,  dal
Presidente Giuseppe Gionfriddo e da tutti i componenti il
Comitato dei Quartieri, dal Comandante della locale Stazione
dei  Carabinieri,  Maresciallo  Capo  Corrado  Salemi,  e  dal
Comandante la Polizia Municipale Giuseppe Casella.
“Una comune condivisione con Floridia del progetto di sviluppo
sostenibile che anima il nostro comprensorio – ha detto il
sindaco  Paolo  Amenta  –  che  va  al  di  là  dei  confini
amministrativi  e  inizia  proprio  dal  recupero,  dalla
salvaguardia e promozione delle tradizioni popolari, in quanto
memoria  storica  delle  nostre  Comunità.  Questo  il  lavoro
prezioso che come Amministrazione di Canicattini Bagni stiamo
svolgendo da anni per trasferirlo alle giovani generazioni,
insieme alle strutture e alle organizzazioni della città, dal
Museo Tempo con le sue sezioni sul Tessuto, l’Emigrazione e la
Medicina Popolare, con il Comitato dei Quartieri attraverso
gli appuntamenti del Palio, ma a continuare con la nostra
storica Banda di 154 anni e la Scuola di Musica a cui si è
aggiunto anche l’Istituto comprensivo ad indirizzo musicale,
per  quanto  riguarda  le  tradizioni  musicali.  Un  patrimonio
culturale che non dimentica ma accende i riflettori anche sui
grandi temi della nostra società, dalla pace all’accoglienza
dei più fragili del mondo come facciamo da dieci anni e alla
loro inclusione nel nostro tessuto sociale. Un progetto che,
come testimonio le numerose presenze di questo mese di agosto
agli  appuntamenti  che  abbiamo  promosso,  è  apprezzato  e
condiviso  assieme  ai  suggestivi  luoghi  di  un  territorio
patrimonio dell’Umanità che il mondo ci invidia, al centro del
quale si trova Canicattini Bagni. Un ringraziamento a quanti
contribuiscono alla riuscita di queste manifestazioni e di
questo grande progetto culturale e di crescita economica della
nostra città”.
L’apertura di questa tre giorni, venerdì 30 agosto, è stata



affidata a Eugenio Bennato, che ha infiammato, con le sonorità
e i ritmi del suo “Musica del Mondo” e del sud, Piazza XX
Settembre e il cuore del centro storico di Canicattini Bagni.
“Qui a Canicattini Bagni siamo perfettamente a nostro agio, è
una  dimensione  molto  stimolante  –  ha  sottolineato  Eugenio
Bennato – si vive l’eleganza e l’attenzione della gente di
Sicilia.  La  musica  stessa  mi  porta  ad  occuparmi  di  temi
importanti e sin da quando ho fondato la Nuova Compagnia di
Canto Popolare ho sempre dato attenzione alle minoranze e chi
ha bisogno di aiuto. E la musica e l’arte possono farlo anche
in questo tempo contemporaneo di guerre fatta da potenti là
dove invece l’incontro delle musiche popolari di tutto il
mondo è inarrestabile e ci fa ben sperare per il futuro”.
Gli  appuntamenti  del  37°  Palio  di  San  Michele  proseguono
sabato 7 settembre, inizio ore 18:00, in via Umberto (Sagrato
Chiesa SS. Ausiliatrice) con la Sagra della Ricotta curata dal
Quartiere Santuzzo e alle ore 21:00 con il concerto di Silvana
Carnemolla.
Infine venerdì 20 settembre, ore 19:00, in Piazza XX Settembre
i Giochi del Mini Palio tra i ragazzi dei Quartieri e sabato
21 settembre, ore 20:30 in Piazza Borsellino, i Giochi dei
grandi che, con amicizia ed empatia, si contenderanno il Palio
da custodire gelosamente sino all’anno successivo, per la 38°
edizione.  A  seguire  la  festa  per  il  Quartiere  vincitore.
Domenica 29 settembre, giorno della Festa del Patrono con alle
ore 12:00 “Trionfale Sciuta” del simulacro di San Michele
Arcangelo e alle ore 22:00 in Piazza XX Settembre Concerto de
“I Cugini di Campagna”.

La  Taverna-Belfronte
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martoriata  dai
rifiuti,cittadino  la  fa
ripulire a sue spese
Stanco  di  vedere  cumuli  di  rifiuti  sulla  strada  per
raggiungere casa e demoralizzato dal mancato intervento delle
istituzioni decide di fare da sé. Ha l’obiettivo di valere
come provocazione, sensibilizzazione, richiesta di intervento
da parte degli enti, i comuni come il Libero Consorzio, che
hanno competenza in materia di Igiene Urbana.
Così Salvo Moschella, siracusano che da anni vive a Bergamo,
imprenditore che gestisce alcune attività nel territorio, ha
contattato  un’impresa  e,  a  sue  spese,  ha  finanziato  la
bonifica di circa due chilometri di strada, la Provinciale 52
Taverna-Belfronte,  che  collega  Siracusa  a  Floridia.  Il
territorio è di competenza del Libero Consorzio Comunale ma,
sollecitato da Moschella, l’ente ha nicchiato, spiegando di
non  disporre  delle  risorse  finanziarie  necessarie  per
sostenere  l’intervento.
Non  è  stato  facile  nemmeno  ottenere  le  autorizzazioni
necessarie  per  avviare  gli  interventi  di  bonifica
autonomamente,  incaricando  la  Ecoimpianti,  che  dispone  di
tutti i mezzi necessari. La Strada Provinciale 52 è martoriata
dai  rifiuti,  anche  speciali,  anche  pericolosi,  certamente
ingombranti.
Il  costo  per  interventi  di  questo  tipo  è  esorbitante,  ma
Moschella non ci ha pensato un attimo, per lui l’obiettivo da
raggiungere  è  l’aspetto  più  importante.  L’operazione  ha
convinto anche il titolare dell’impresa , Paolo Conti, che si
è  unito  alla  sfida  proponendo  al  coraggioso  cittadino  di
pagare solo gli oneri di conferimento negli impianti. Per il
resto,  la  ditta  ha  messo  a  disposizione  uomini  e  mezzi:
autocarri con gru, benna a ragno, pianali, minipala.
In due giorni la strada è stata quasi interamente ripulita.
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Sono  stati  rimossi  tutti  i  rifiuti  anche  se  non  è  stato
possibile intervenire nelle aree in cui sono stati rinvenuti
manufatti di amianti, in ogni caso opportunamente recintati,
messi in sicurezza con cartelli di pericolo. Su quelli occorre
un intervento specifico.
Evidente la soddisfazione di Salvo Moschella, contattato anche
da  rappresentati  politici  locali,  che  hanno  preannunciato
l’intenzione  di  convocare  a  breve  un  tavolo  con  tutti  i
sindaci  del  territorio  e  naturalmente  l’ex  Provincia  per
individuare una soluzione in grado quantomeno di arginare un
fenomeno  insopportabile.  “Nessuna  polemica  da  parte  mia-
chiarisce Moschella- ma credo che il mio gesto possa avere un
valore importante, anche in termini di sensibilizzazione. La
situazione, soprattutto in alcune aree, è davvero disastrosa e
fa rabbia sapere che gli enti non intervengono o non possono
intervenire. Non ci si può fermare e io faccio la mia parte
nella speranza che il mio gesto risulti utile davvero, non
solo per il caso specifico, ma più in generale alla causa”.


